

que les eaux sont basses, il avait jeté l'ancre. Tout le monde à bord avait fait un long somme, lorsque Mr. D., qui avait à cœur de remonter la rivière Ste. Anne le lendemain de bonne heure, se lève pour observer de quel côté vient le vent. La nuit était passablement noire. Jetant par hasard les yeux sur la chaloupe de son bâtiment, Mr. D. aperçoit comme un paquet de linge au fond de l'embarcation. Qu'est-ce ? le garçon aurait-il oublié ces effets (en effet le garçon était débarqué le soir précédent). Le gauche ! ça ne pense à rien. Puis il continue d'observer le temps qui devient de plus en plus clair, car le jour approche. Après s'être assuré que le vent est favorable, il jette de nouveau les yeux dans la chaloupe. Il distingue un peu mieux. L'objet bien que confus encore lui semble remuer. Cela l'étonne. Il se penche en avant sur le bord du bateau afin de mieux voir. Il n'y a plus à s'y tromper, pour sûr c'est un animal ! Il se relève vite et court appeler son autre homme. "Vite, vite, debout ! Il y a quelque chose qui va mal à bord. Le diable est dans la chaloupe." L'homme se lève promptement, passe ses habits à la hâte, et tous deux se rendent vers le diable en question. Il faisait grand jour. Ils voient un beau Loup-Cervier, qui, lui aussi, s'était éveillé et se tenait assis au fond de la chaloupe. Prendre une perche, la brandir audessus de la tête de l'animal, fut fait en moins de temps que je puis le raconter. Mais le Lynx a compris le danger qui le menace. Il se jette à la nage. La distance pour gagner le rivage était d'au moins un mille. Quand Mr. D. voit cela, il prend une hache et saute avec son homme dans la chaloupe, et tous deux font force de rame pour rejoindre le fuyard. Ils l'eurent bientôt atteint, car ils voulaient s'en emparer à tout prix. Mais quand le Lynx voit que l'embarcation est déjà près de lui, il vire de bord, nage droit à ses persécuteurs et vient poser un de ses pieds de devant sur le bord de la chaloupe, avec l'intention évidente d'y monter. Mais Mr. D. a remarqué la manœuvre du carnivore. Il dépose sa rame, prend sa hache, et un coup bien appliqué sur le crâne du Lynx met fin à sa carrière aventureuse.